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CLICCA SU    SPONSOR ED ICONE 

 

  PER SCOPRIRE L’INTERATTIVITÀ 

 

       DEL NOSTRO SETTIMANALE 

  

FERROVIE CARENTI 

LITTORINA DA SALVARE 

 

di Simona D’Urso 

pagine 4-5 

CATANESI DI BEACH SOCCER 

PRONTE ALLE SFIDE TRICOLORI 

 

di Nunzio Currenti 
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IL “SALVA CASA” INTERESSA 

VENTIMILA IMMOBILI 

 

di Maria Elena Quaiotti 

                                                             pagina 6 

ANCHE PIAZZA DUOMO RIQUALIFICATA 
 

Dopo la statua di Vincenzo Bellini in piazza Stesicoro  

e la Fontana dell’elefante, la base del monumento  

simbolo della catanesità è di nuovo fruibile 

 e completa la rigenerazione dell’area 
 

 

 

CAPITALE DELL’ARTE 2026 

IL COMUNE CERCA PARTNER 

 

 

articolo a pagina 10 

 

ENRICO TRANTINO 

UN ANNO DA SINDACO 

 

di Daniele Lo Porto   

                    pagine 2-3 

 

IL PUG DI BELPASSO 

È SOLO UN BLUFF ELETTORALE 

 

di Chiara Lucia Germenà 
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L’EDITORIALE 

                 di Corrado Peligra* 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un incontro del sindaco con gli 

operatori del mondo artistico 

catanese è stato il primo passo per 

presentare la manifestazione 

d’interesse volta a reperire 

proposte a supporto della 

candidatura del Comune di Catania 

a “Capitale italiana dell’arte 

contemporanea 2026” e 

raccogliere idee, suggestioni e 

suggerimenti.  

 

La nuova istituzione, che si 

affianca alle già esistenti “Capitale 

italiana della Cultura” e “Capitale 

italiana del Libro”, persegue tra 

l’altro i due obiettivi … 

CONTINUA A PAGINA 8 
 

 

CATANIA SI 

CANDIDA A 

CAPITALE 

DELL’ARTE 

CONTEMPORANEA  

 

 

 

 

 

 

 

 

CLICCA PER LEGGERE L’ARTICOLO 
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CRONACHE CITTADINE 

CATANESI PROTAGONISTI DELLO SVILUPPO DELLA CITTÀ

Enrico Trantino sindaco da un anno: è il momento del primo bilancio, tra luce e ombre 
  

- Esattamente un anno fa la prima intervista da sindaco, sulla terrazza panoramica di un albergo del 

centro che consentiva con lo sguardo di spaziare su tutta la città. Cosa è cambiato, in questo periodo, 

per Enrico Trantino e per Catania? 

 
“C'è stata una trasformazione della mia vita che è stata 
sovvertita in tutto, nei ritmi, anche in quelli del sonno e 

soprattutto nella gestione della quotidianità, della possibilità di 

proseguire la mia attività professionale che ho fortemente 
contratto. Mi sto interamente dedicando alla città e al rapporto 

con i cittadini. Mi auguro che si stia trasmettendo il messaggio 
di un'istituzione che non si fregia del ruolo, che molto spesso è 

stato distante dalla cittadinanza, ma che prova ad avvicinarsi, 

a far comprendere che in fondo siamo cittadini come tutti quanti 
gli altri e che non è certamente la fascia tricolore che ci rende 

differenti. E la città come è cambiata? Io percepisco una 
maggior disponibilità a partecipare ai percorsi di sviluppo, nel 

senso che questa è una città in cui per troppo tempo non è stato 

chiesto alla cittadinanza di avere un ruolo attivo nel 
cambiamento, ma è chiaro che gran parte dei problemi 

dipendono proprio dall'incuria. L’insipienza, l'indolenza, la 
rassegnazione di molti nostri concittadini che hanno per troppo 

tempo ritenuto che la città fosse terra di nessuno e quindi si 
potevano esercitare le varie pratiche di degrado che noi ben 

conosciamo, come quella dei rifiuti, come quella della 

mancanza di rispetto del Codice stradale, quindi una città alla 
all'insegna dell'anarchia. Adesso noi stiamo lavorando molto 

sulla pretesa del rispetto delle regole. E la città lo sta 
percependo, nel senso che sono moltissimi i cittadini che io 

fermo e a cui bonariamente chiedo maggiore attenzione. E tutti 

quanti finora mi hanno detto sempre sì, ha ragione, mi scusi. 
Rilevo sempre più adesione a questo clima costruttivo. Ma nello 

stesso tempo, se mi si permette l'espressione anche improntata 
all'umiltà, perché non notano che vi sia altezzosità e arroganza, 

superbia. E quel discorso che faccio sempre: non sono il primo 

cittadino, sono il primo fra i cittadini”. 
 

- A proposito di umiltà: è stato eletto quasi con il 66% dei consensi. Se si votasse oggi per esprimere il 

gradimento sulla sua attività andrebbe oltre o al di sotto di quella percentuale? 
  

“No, non faccio previsioni, non mi voglio sostituire agli elettori, ai cittadini. Posso avere delle mie idee, ma potrebbero 
essere assolutamente fallaci perché basate su alcune impressioni che sono positive. Sono tantissimi cittadini che mi 

fermano, mi ringraziano e devo dire che è molto gratificante quando vengo fermato da qualcuno che mi dice grazie per 

quello che sta facendo e io non ho votato per lei e sono sempre più numerosi.  Subire sentimenti di rancore, devo dire, 
per la verità non è mai successo finora e io cammino tanto per strada, a piedi, sempre da solo”. 

 
CONTINUA A PAGINA 2… 

 

Daniele Lo Porto 

 

 

 

 

CLICCA PER L’INTERVISTA ESCLUSIVA A TRANTINO 

https://www.asectrade.eu/
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CONTINUA DA PAGINA 2… 

 

-Prima parlava di rispetto delle regole, di legalità diffusa, percepita. Figure mitologiche fino a poco 

tempo fa erano i posteggiatori abusivi che in quest'ultimo tempo, grazie all'impegno 

dei Carabinieri, della Polizia di Stato, sono controllati giornalmente. Anche quello è un segnale di 

legalità e i cittadini adesso segnalano i posteggiatori abusivi. È un segno di cambiamento anche 

questo? 

 
“Non è un aspetto banale. Assolutamente, ha ragione lei, così come sono tanti gli altri aspetti non banali. Il 
sentimento di maggior fierezza e consapevolezza del proprio ruolo da parte di molti catanesi alimenta una 

sensazione di maggior fiducia. E devo dire di registrare un'assoluta sintonia con tutte le altre Istituzioni, con tutte 
le forze di polizia, che hanno veramente impresso una maggiore accelerazione sul tema del rispetto delle regole e i 

cittadini comincino a fare la propria parte. E quindi sono loro stessi a lamentare quello che non va e a denunciarlo 

pubblicamente”. 
  

- Catania ormai in questi ultimi anni si è affermata come città turistica, come città d'arte. Adesso lei 

ha lanciato un appello per sostenere la candidatura di capitale italiana 

dell'arte. Contemporanea. È ambizione, presunzione, riscatto, consapevolezza? Cosa c'è dietro 

questo progetto?  

 
“Direi consapevolezza delle proprie potenzialità. L'arte contemporanea è un segmento che noi a Catania abbiamo 
poco promosso, mi piace invece lavorare in questa direzione. Dopodiché la verità è che noi disponiamo di un 

patrimonio formidabile che in gran parte non conosciamo. Io stesso, da sindaco, scopro giorno dopo giorno una 
città bellissima, dal camminamento di gronda della Chiesa di San Nicolò l’arena alle Terme della Rotonda che sono 

solo alcune delle testimonianze di una città straordinaria”. 

 
D.L.P. 

CATANIA, VA FORTE IL MONDO COOPERATIVO

Produzione, lavoro e agricoltura gli ambiti dominanti 

Il boom delle imprese collettive sociali alle Camere di Commercio 
 

L’albo delle società cooperative, disciplinato dal decreto del Ministro dello sviluppo 

economico del 23 giugno 2004 e successive integrazioni, è consultabile on line. In esso 

sono presenti tutte le cooperative regolarmente iscritte alla data di consultazione, comprese 

le cooperative in stato di liquidazione. 

 

In Italia, il mondo della cooperazione vale 102.925 imprese iscritte alle Camere di 

commercio. Il 15,12% di queste si trova in Sicilia e ben 3.434 sono quelle della provincia 
di Catania. In un testa a testa con Palermo (3.441), la provincia etnea è quella che 

nell’isola vanta il primato del maggior numero di cooperative iscritte all’albo. A seguire 

Messina (2.162), Trapani (1.572) e Agrigento (1.541). Fanalino di coda Enna (401). 

 

Ispirata ai principi della mutualità, la cooperazione è una componente fondamentale 

dell’imprenditorialità catanese. Pur contando per il 4,07% del totale delle imprese attive 

al sistema camerale, le cooperative della provincia sono un motore di sviluppo economico, 

di progettualità sociali e danno occupazione a diverse migliaia di persone. 

 

A sua volta il mondo della cooperazione è assai articolato al suo interno.  

 

Il 40% di esso è composto dalle cooperative di produzione e lavoro (1.366), mentre il 

settore allevamento, agricoltura e pesca ne conta 688. Trenta sono le cooperative di 

trasporto. 

   

Le cooperative edilizie che soddisfano il fabbisogno abitativo sono 380. 

 

Ultimo, ma non per ordine di importanza, è il mondo delle cooperative sociali, sia di tipo 

A che B. Sono 801 e rappresentano un pilastro fondamentale del sistema di Welfare 

dell’intera provincia.   
 

Rosario Faraci 

 

https://freepressonline.it/
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SISTEMA FERROVIARIO SICILIANO: MIRAGGIO O REALTÀ?

Federconsumatori Sicilia: “Più che un contratto con Trenitalia, sembra per Trenitalia” 

Potenziare le ferrovie in Sicilia? In un’epoca in cui le passerelle contano più della sostanza, assistiamo da una parte alla 

sottoscrizione di un protocollo d’intesa tra il Gruppo FS Italiane e il Comune di Catania che mira agli interventi di 

potenziamento infrastrutturale e di rigenerazione urbana delle aree ferroviarie e, dall’altra, all’indignazione di 

Federconsumatori Sicilia sul trasporto ferroviario regionale, il cui il nuovo contratto con Trenitalia è stato definito “un fatto 

gravissimo”.  

 

      MA ANDIAMO CON ORDINE 

 

A Catania si sono dati appuntamento i 

vertici del Comune, di Rete 

Ferroviaria italiana e del Gruppo FS 

Italiane sistemi urbani, per 

l’efficientamento del sistema dei 

trasporti ferroviari e stradali, con il 

miglioramento dell’integrazione 

modale, la ricucitura degli spazi urbani 

della città con interventi di 

riqualificazione nelle aree dismesse o in 

via di dismissione presenti in città (ex 

scali merci, ex officine ferroviarie), con 

l’inserimento anche di nuovi servizi 

pubblici e privati. 

 

Un restyling urbano, insomma, che dovrebbe consentire di “liberare” la città dalla cinta ferrata e restituirle il rapporto 

mancato con il mare. Non riguarda quindi il miglioramento del sistema ferroviario. 

 

A Palermo la Regione Siciliana (pur non essendo obbligata), anticipa il rinnovo del contratto di Servizio per il trasporto 

pubblico ferroviario di interesse regionale e locale, per il periodo 1 gennaio 2024 - 31 dicembre 2033, che è stato stipulato 

con affidamento diretto a Trenitalia SpA tramite la deliberazione di Giunta n. 503 del 21 dicembre 2023. L’AgCom non 

comprende il perché di questa fretta e chiede spiegazioni alla Regione. 

Con l’affidamento diretto si è rescisso in anticipo il precedente contratto di servizio 2017-2026 per sostituirlo con un nuovo 

2024-2033. La Regione, quindi, ha posticipato di 7 anni la prima gara di affidamento di un importantissimo servizio pubblico 

che sarà gestito per altri 10 anni da Trenitalia. Il nuovo Contratto prevede l’aumento del costo dei biglietti già nel 2024 e 

senza alcun vincolo di Price-Cap.  

                             E CHI ERA AL CORRENTE DI QUESTO SCENARIO? 

 

“Non ci è piaciuta affatto la procedura utilizzata dalla Regione per il rinnovo del 
Contratto di Servizio - tuona Alfio La Rosa presidente regionale 

Federconsumatori Sicilia - che è in netto contrasto con la normativa ed è ben 
lontana da quella adoperata per la stipula del precedente Cds, quando le 

associazioni degli utenti furono avvertite e ascoltate, almeno in parte. Ci sembra 

anacronistico il continuo rinvio del meccanismo del Price-Cap, che al momento è 
l’unico che possa collegare l’aumento del prezzo dei biglietti ad un reale e 

verificabile aumento della qualità del servizio. Non solo: nel nuovo contratto i 
rappresentanti dei consumatori hanno meno potere di prima. Sembra quasi che 

questo non sia un contratto con Trenitalia, ma per Trenitalia”. 
Simona D’Urso 

 

 

 

 

https://freepressonline.it/
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MISSION IMPOSSIBLE: SALVARE LA LITTORINA 

I 130 anni, attorno all’Etna, potrebbero concludersi il 15 giugno 
 
L’immagine della Littorina che sui binari abbraccia l’Etna, è una fotografia iconica di una Sicilia forse sbiadita. Dai toni 

seppia, senza filtri fotografici, con la neve in lontananza e i fichi d’india prospicienti i binari.  

 

Una magia che, con le sue vetture a scartamento ridotto, si ripete da 130 anni. Grandi scrittori ne hanno esaltato il fascino. 

“O mio benevolo lettore, che andrai un giorno a Catania, ricordati di fare il giro della ferrovia Circumetnea, e dirai 

che è il viaggio circolare più incantevole che si possa fare in sette ore sulla faccia della terra”. Così scriveva Edmondo 

De Amicis nei suoi “Ricordi di un viaggio in Sicilia”, dopo aver trascorso alcuni giorni sull’Isola e chissà cosa direbbe 

all’idea che il prossimo 15 giugno, potrebbe essere effettuata l’ultima corsa tra Catania Borgo e Paternò, per 

l’interruzione del servizio ferroviario della Ferrovia Circumetnea (FCE). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Comitato spontaneo “Salvalacircum”, gruppo Facebook pubblico e aperto, nato all’avvio dei lavori della metropolitana 

Misterbianco-Paternò per scongiurare la definitiva dismissione della Ferrovia Circumetnea nel tratto Catania Borgo-

Paternò, è vicina al raggiungimento dell’obiettivo delle 5.000 firme richieste nella petizione online, sostenuta anche 

dall’Associazione di cittadinanza attiva Rete dei Comitati Popolari 2030. (Nel momento in cui stiamo scrivendo hanno 

firmato 4.635 persone). 

 

L’allarme era scattato mesi fa quando in sordina circolava la voce “prossimamente verrà dismessa la tratta Catania 

Borgo-Paternò in seguito all’apertura dei cantieri per realizzare il lotto Misterbianco-Paternò della metropolitana”. 
L’eliminazione del tracciato ferroviario in questo tratto determinerebbe per gli utenti provenienti da Randazzo, un 

cambio treno a Paternò per proseguire poi con i bus sostitutivi. Aggravando ancor più la mobilità dell’area catanese, già 

quotidianamente intasata. 

 

Con la petizione on line (lanciata da mesi), la lettera inviata al sindaco Enrico Tantino e al presidente del Consiglio 

comunale Sebastiano Anastasi, e la distribuzione dei volantini, si vuole evitare l’interruzione del servizio di trasporto 

pubblico e salvaguardare un patrimonio storico-paesaggistico che fa della ferrovia Circumetnea, l’unico mezzo di 

trasporto che fa circumnavigare l’Etna, tra la roccia scura della lava, i cespugli profumati di ginestre, i lussureggianti 

agrumeti in fiore e i selvatici fichi d’india. 

 

Nell’incipit di “Stranizza d’amuri” Franco Battiato cita la Littorina (clicca il link) quando, lungo la linea della 

Circumetnea, ci conduce in un set di una tenerissima storia d’amore e, con l’immaginazione vediamo e respiriamo il 

paesaggio intorno all’Etna. 

Simona D’Urso 

 

 

 

 

CLICCA IL BANNER PER ISCRIVERTI 

AL NOSTRO CANALE WHATSAPP 

CRONACHE CITTADINE 

 

https://www.facebook.com/groups/salvalacircum/
https://www.change.org/salvalacircum
https://www.facebook.com/rete2030?__cft__%5b0%5d=AZXv9OnQtDHpNPvZoU4y9aOmpdMnLz1pJ4LLkizlzi7Qiz6Mcv3vkmGGz3nBX94Lhv4jnhFciexf7b3Qo5-NZOyK9ioElgKygWNcYHu6uiDpas8iWRxEu46rpzjl0R0T9oMKDZ4rgre9aZsL4VsxZ5aYXKo5lRYnvyLTqf_RlR8wWzNCBgSgJQ-4Y_M0vMBdcr379_Li3Jje9YghkPFlPosb&__tn__=-UC%2CP-y-R
https://docs.google.com/document/d/1ocpzVHz20tYcyQy6DlAe2LhWmniqGykPgF5ptA-CD3Y/edit
https://www.youtube.com/watch?v=qk5gBJ78c6w
https://freepressonline.it/
https://whatsapp.com/channel/0029VaJiSNr6RGJ9SagXDk0Z
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VINCENZO GRELLA 

Le sbaglia tutte. Dalla scelta 

degli allenatori all’allestimento 

della rosa. Lascia a casa Ferraro 

dopo un campionato vincente 

per dirottare su Tabbiani, 

tecnico dal curriculum con 

molte ombre e poche luci. Nella 

partita clou contro l’Avellino, 

Zeoli si trova da poter inserire 

solo Sturaro. Praticamente mai 

sceso in campo. 

 

 

 

 

 

MARIA ROBERTA 

CASALE 
 

Sulla sua casacca cucirà il 

Tricolore. È la nuova 

campionessa italiana di spada 

U17. Un titolo che ha dedicato 

alla nonna e ai genitori. Insieme 

a lei, anche il compagno di sala, 

lo spadista Francesco Lodato, 

ha messo al collo la medaglia di 

bronzo nella categoria U20. 

Cus Catania fucina di talenti. 

 

 

 

 

 

 

 

SALVATORE 

MASSIMINO 
  

Eletto presidente della sezione 

di prodotto dell’agricoltura 

biologica di Confagricoltura 

Catania. Dottore agronomo, 

classe 1987, già dirigente dei 

Giovani di Confagricoltura in 

cui ha ricoperto il ruolo 

di presidente della Federazione 

nazionale cereali, gestisce 

un’azienda di famiglia da tre 

generazioni, in biologico dal 

1996. 

 

IL SEMAFORO 

 

 

DECRETO LEGGE “SALVA CASA”:  

“NON CHIAMATELO CONDONO” 
 

Già previste circa 20 mila domande in città 

Grasso, Cepsu: “Procedure più snelle per regolarizzare le difformità” 
 
Stando alle prime stime il Decreto legge “Salva casa” per l’edilizia privata in città 

potrebbe riguardare circa il 10% del patrimonio residenziale, calcolato 

complessivamente in circa 190 mila appartamenti. Nel Dl vengono inclusi lavori che 

già ora si possono sanare con la legge ordinaria, dunque quali sono i reali vantaggi?  

 

Lo abbiamo chiesto a Carmelo Grasso, presidente 

Cepsu (Centro provinciale Studi urbanistici).   

“Per ora è complesso - spiega - va approfondito il reale 

impatto sulla realtà dei nostri immobili, anche in 
relazione alla normativa preesistente. Di certo non si 

tratta di un condono, che ha altri profili, ma sembra 

avere la finalità di chiudere le “lievi difformità”, sulle 
quali vi è già la normativa urbanistica.  

 

“Le difformità sostanziali, va ricordato, restano non sanabili. Se consideriamo che su 

100 immobili oltre il 50% presenta lievi difformità, casi che fino ad oggi hanno intasato 

e a volte bloccato l’iter di pratiche edilizie, l’effetto potrebbe essere positivo sul fronte 
burocratico per sbloccare pratiche ferme da anni, nuovi interventi e la vendita degli 

immobili messi in regola. L’elemento forte - prosegue - è infatti che, di norma e salvo 
casi particolari, si toglie il vincolo della doppia conformità, accelerando di fatto la 

procedura. Chi chiederà di regolarizzare l'immobile dovrà pagare una sanzione, come 
già previsto dalla legge, ma saltando il passaggio della doppia conformità l’iter sarà 

decisamente più rapido. Inoltre, viene previsto un passaggio significativo sulla 

tolleranza delle violazioni in base alla cubatura: resta il 2% sopra i 500 mq, sale al 
3% tra i 300 e i 500 mq, al 4% tra 100 e 300 mq, al 5% per le abitazioni fino a 100 

mq”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

Quali gli interventi possibili? Si potranno sanare piccole irregolarità su verande, vetrate 

amovibili, tende di protezione dal sole, soppalchi, gradini, grondaie, finestre e porte 

interne, pareti abbattute se non portanti.  

 

Un iter semplificato, come detto, anche se restano il rispetto della norma urbanistica 

(attuale e quella in vigore all’epoca della realizzazione) su dimensioni minime e 

rapporto aeroilluminante (superficie finestrata in proporzione alla superficie di 

pavimento), in caso di condomini si dovrà tenere conto del regolamento condominiale, 
resta inoltre l’accertamento con la doppia conformità nei casi più gravi.  

Viene introdotto il “silenzio assenso”: una volta presentata la pratica, se 

l’amministrazione comunale non risponde entro i termini prestabiliti, l’istanza va 
considerata accettata (30 giorni con Scia e 45 giorni con permesso a costruire).  

I costi potranno variare da 1.032 fino a 30.984 euro. 
 

Maria Elena Quaiotti 

 

CRONACHE CITTADINE 
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CRONACHE CITTADINE 

Per favorire il ricambio generazionale  

con giovani agricoltori e sostenere l’innovazione 
 

Il sostegno, in favore di imprenditori di età inferiore ai 41 anni che 

si insediano per la prima volta a capo di un’azienda agricola, 

consiste in un premio forfettario in conto capitale di 50 mila euro 

vincolato alla presentazione di un progetto di sviluppo dell'attività, 

sia in termini di modernizzazione che di nuovi approcci produttivi 

maggiormente sostenibili in termini ambientali ed economici.  

 

Le domande di sostegno devono essere inoltrate, attraverso il 

portale Sian (Sistema informativo agricolo nazionale) che 

accessibile dallo scorso martedì 21 maggio fino al 30 settembre di 

quest’anno.   

 

 

 

 

 

 

 

CLICCA PER CONOSCERE TUTTI I DETTAGLI  

DEL BANDO, DEI REQUISITI RICHIESTI E DELLE 

MODALITÀ DI PRESENTAZIONE DELLE DOMANDE 

 

BANDO DA 78 MILIONI: 

PROGRAMMA SVILUPPO RURALE 

 

  

OFFERTA  

DI LAVORO 

RANDSTAD.IT 

IMPIEGATO 

AMMINISTRATIVO 

LOGISTICO 
Scade l’ 11 giugno 2024 

SEDE DI LAVORO: 

CATANIA 
 

Responsabilità: Registrazione 

delle fatture (ciclo attivo e 

passivo); Pianificazione e 

affiancamento attività di trasporti 

autisti; Collaborazione tra 

l'operatore e il costumer service; 

Registrazione prima nota cassa; 

Operazioni di data end 

(formulazione di schede clienti e 

schede fornitori); Gestione delle 

chiamate clienti esteri. 

Esperienza: 1 anno in ambito 

logistico/amministrativo. 

Livello di studio: diploma scuola 

superiore o qualifica professionale. 

 

OFFERTA  

DI LAVORO 

RANDSTAD.IT 

OPERAIO CHIMICO 

FARMACEUTICO 
Scade il 17 luglio 2024 

SEDE DI LAVORO:  

BELPASSO 
 
Responsabilità: produzione di 

compresse mono-multistrato e 

granulati, utilizzando i seguenti 

macchinari: miscelatori, 

granulatori, essiccatore a letto 

fluido, comprimitrici mono e 

tristrato, sistemi di filmatura, 

imbustinatrici, sistemi automatici 

e semiautomatici di 

confezionamento, miscelatura 

polveri. 

Competenze: conoscenza di 

miscelatori e granulatori. 
Esperienza: 1 anno. 

Livello di studio: diploma scuola 

superiore o qualifica 

professionale. 

 

OFFERTA DI LAVORO 

RANDSTAD.IT 

TIROCINIO ASSICURAZIONE 

QUALITÀ (6 MESI) 
Scade il 9 luglio 2024 

SEDE DI LAVORO: 

BELPASSO 

 
Il candidato dovrà svolgere il lavoro  

con il supporto di un tutor 
 

Responsabilità: evasione di richieste di tipo tecnico 

ai clienti; Batch Record review e Batch Record 

release; Qualifica, aggiornamento e corrispondenza 

dei fornitori critici; Misure di controllo e 

miglioramento ambientale (es. Pest Control, 

temperatura, umidità etc…); Progettazione ed 

implementazione di un sistema di Qualità 

corrispondente ai criteri dello standard tecnici 

ISO9001:2015, GMP-Title 21 part 111 ed in accordo 

al Regolamento CE 852/04 (HACCP); Progettazione 

ed implementazione di un sistema di Ambiente e 

Sicurezza corrispondente ai criteri degli standard 

tecnici ISO45001 e ISO14001; Stesura e revisione 

delle principali Procedure Gestionali aziendali e 

Istruzioni Operative; Relazionarsi con gli Enti di 

Certificazione; Stesura e aggiornamento della 

documentazione tecnica (TDS, MSDS, CoA etc…), 

correlata ai prodotti dell’azienda; Gestione dei 

reclami e delle non conformità successive alle 

verifiche ispettive (Audit) di prima, seconda e terza 

parte. Collaborare nei progetti trasversali agli altri 

dipartimenti. Attività di erogazione della formazione 

ai dipendenti sul sistema di Qualità, Ambiente e 

Sicurezza. Supporto alla gestione della 

documentazione al dipartimento HR. 

 

Esperienza: non richiesta. 

Livello di studio: laurea di primo livello (3 anni). 

 

Si offre: rimborso spese, formazione, possibilità di 

stabilizzazione. 

 

OFFERTA DI LAVORO 

RANDSTAD.IT 

CONTABILE CON ESPERIENZA 
Scade il 9 luglio 

SEDE DI LAVORO:  

CATANIA 
 

Responsabilità: contabilità ordinaria, prima nota, 

fatturazione attiva e passiva, controllo di gestione. 

Esperienza: 1 anno. 

Livello di studio: diploma scuola superiore o 

qualifica professionale. 

CLICCA PER 

CONOSCERE LE 

COMPETENZE 

CLICCA PER 

CANDIDARTI 

CLICCA PER 

CONOSCERE LE 

COMPETENZE 

CLICCA PER  

CANDIDARTI 

CLICCA PER CANDIDARTI 

CLICCA PER CANDIDARTI 

CLICCA PER 

CANDIDARTI 

 

https://svilupporurale.regione.sicilia.it/17/05/2024/intervento-sre01-insediamento-giovani-agricoltori-bando-modificato-ed-integrato/
https://svilupporurale.regione.sicilia.it/17/05/2024/intervento-sre01-insediamento-giovani-agricoltori-bando-modificato-ed-integrato/
https://svilupporurale.regione.sicilia.it/17/05/2024/intervento-sre01-insediamento-giovani-agricoltori-bando-modificato-ed-integrato/
https://freepressonline.it/
https://freepressonline.it/
https://www.randstad.it/
https://www.randstad.it/
https://www.randstad.it/
https://www.randstad.it/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/impiegato-amministrativo-logistico_catania_43395032/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/impiegato-amministrativo-logistico_catania_43395032/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/operaio-chimico-farmaceutico-con-esperienza_belpasso_43572971/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/operaio-chimico-farmaceutico-con-esperienza_belpasso_43572971/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/tirocinio-assicurazione-qualita-6-mesi_belpasso_43533109/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/contabile-con-esperienza-azienda_catania_43532470/
https://www.randstad.it/offerte-lavoro/tirocinio-assicurazione-qualita-6-mesi_belpasso_43533109/
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CRONACHE METROPOLITANE 

Rossetti (M5S): “La realizzazione del Piano Urbanistico 

Generale, è stato un bluff elettorale come in altre città italiane” 
 

Durante la seduta del Consiglio comunale, tenutosi lo scorso 2 maggio, la 

maggioranza consiliare ha revocato gli atti di pianificazione urbanistica - 

antecedenti al PUG - propedeutici alla revisione del PRG. Il primo cittadino 

Carlo Caputo, a tal proposito, ha dichiarato (clicca per vedere il video):  

“La pianificazione urbanistica è un processo lungo e 
partecipativo che coinvolge tanti soggetti ed enti pubblici. 

L’attuale Piano regolatore è stato redatto negli anni ’80 ed 

approvato nel novembre del 1993 dall’Amministrazione 
Spina. Quel Piano ha scomposto la nostra scacchiera da 

50/50 a 80/80. I giornali dell’epoca scrivono che quel Piano 
regolatore fu redatto da un privato per soddisfare a sua volta 

gli interessi dei privati. Durante il mio primo insediamento, 

nel 2013, ho revocato l’incarico al tecnico palermitano (che 

si era aggiudicato il Piano urbanistico di Belpasso, ndr) e l’ho 

affidato al nostro Ufficio tecnico.  
Oggi, ripristinare la scacchiera, significherebbe monetizzare (pagare) 1,2 

milioni di euro a dei cittadini per espropriare quelle aree dove, negli anni, 

hanno acquisito dei diritti di proprietà. Le nuove linee guida per il PUG in 
Sicilia sono arrivate nel 2021, quindi non penso che siamo in ritardo, 

considerando anche gli anni della pandemia. Si accettano proposte” - ha 

concluso.  

 

Pur rimanendo all’opposizione del sindaco e della sua maggioranza, 

il’M5S è pronto a dare il proprio contributo 
 

Lo schema di massima del 2017 che prevedeva una cubatura 

edilizia per 199 mila abitanti e una superficie a verde per 28 

mila, non è più la piattaforma adeguata da cui partire.  

“Tante le promesse ma poco realizzabili per i tempi dettati 

dall’Europa per la realizzazione dei progetti - esordisce 

Danilo Rossetti, coordinatore del gruppo territoriale M5S 

di Belpasso -. Il Comune dovrebbe stipulare la fase 

progettuale e - tramite la convocazione della conferenza di 
pianificazione - rendere partecipi anche i cittadini, i tecnici, 

gli ingegneri e i geometri. Insomma, tutti coloro che 
hanno interesse per lo sviluppo del territorio.  

Dal Palazzo di Città dicono di rispettare la legge ma è una balla 

clamorosa. Per non parlare dei piani di recupero dei villaggi periferici: anche 
questo è stato promesso in campagna elettorale. Mi auguro che di ciò ne 

prenda atto la popolazione di quei villaggi”.  
Chiara Lucia Germenà 

 

“IL PUG A BELPASSO NON S’HA 

DA FARE (SI ACCETTANO PROPOSTE)”   

CONTINUA DA PAGINA 1 
 

di “realizzare e/o riqualificare aree e 

spazi da destinare alla produzione e alla 

fruizione dell’arte contemporanea; 

valorizzare il territorio e promuovere le 

competenze locali nel settore della 

creatività contemporanea”.   

Obiettivi ambiziosi ma a cui Catania 

può rispondere più che degnamente. 

Non sono pochi, infatti, e di non poche 

ampiezza e qualità, le istituzioni e gli 

spazi cittadini di produzione artistica 

già esistenti e ulteriormente da 

valorizzare nel caso di elezione a 

“Capitale”.   

Non sono neanche poche, del resto, le 

possibilità di ulteriori realizzazioni 

(soprattutto per quanto riguarda la tanto 

desiderata Galleria Civica) o recuperi di 

aree da destinare all’arte.   

Grazie alle attività dell’Accademia di 

Belle Arti e dell’Università, nonché dei 

privati (attività di promozione della 

cultura artistica svolte da Fondazioni, 

associazioni e gallerie), Catania è luogo 

di notevoli professionalità e attività 

artistiche che potrebbero assemblare 

progetti di qualità e profondità culturale 

tali da soddisfare i requisiti richiesti per 

l’attribuzione del prestigioso titolo di 

“Capitale italiana dell’arte 

contemporanea”.   

Una grande opportunità per la cultura e 

la società locale, a cui il Comune 

risponde sollecitando il concorso di 

partner pubblici e privati a dare il 

proprio contributo per una 

progettazione condivisa che rafforzi il 

peso della candidatura. In ogni caso, 

l’elaborazione del progetto sarà 

un’utilissima occasione di confronto e 
di dibattito. 

*critico d’arte 

 

~ CANCRO ~  
 

Tenetevi lontani dalle discussioni, 

piuttosto risparmiate energia e calma 

per questioni ben più costruttive. Ad 

iniziare dall’amore, arrivato ad un 

punto di svolta: deciderete se 

proseguire insieme alla vostra “metà”, 
o dividere le strade. Sul lavoro state 

pianificando da tempo il salto di 

qualità ed è arrivato il momento di 

agire. Anche perché per i vostri 

progetti serve aumentare le entrate.                        

Mai opporsi agli astri … 

CONFUSO E INFELICE 

Mascalucia, denunciati gli incivili  
 

Tolleranza zero per coloro che conferiscono 

rifiuti in discariche abusive. È di questi giorni 

la segnalazione alla Procura della Repubblica 

per ipotesi di reato ambientale per le persone 

che hanno conferito abusivamente rifiuti 

ingombranti in via Tre Altarelli. Questo l’esito 
dell'attività investigativa della Polizia locale 

comandata da Orazio Giovanni Vecchio,  

su disposizione del sindaco Vincenzo Magra. 

 

 

“SONO USCITO 

STASERA MA  

NON HO LETTO 

L’OROSCOPO…” 

 

 

https://www.youtube.com/live/upxOfYkZnxE?si=4cNu3H00LWYkulIk
https://freepressonline.it/
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DAL PALASPORT ALLA PISCINA 

Un altro grande evento nazionale, dal 4 al 14 luglio in gara 420 atleti per 72 titoli 
 
Uno straordinario evento di sport. Undici giorni che vedranno Catania al centro del movimento rotellistico italiano e che 

confermano le grandi capacità organizzative dei dirigenti etnei. Dal 4 al 14 luglio si disputeranno, infatti, nella città 

dell’Elefante i campionati italiani di pattinaggio, specialità “freestyle”.  

 

I numeri certificano la grandezza dell’evento che porterà in gara 

420 atleti che si contenderanno 72 titoli. Tra atleti, tecnici, 

dirigenti e genitori si prevede un afflusso di circa 7mila presenze. 

“Numeri che si rivelano determinanti per - come assicura 

l’assessore allo Sport, Sergio Parisi - i fondi della tassa di 

soggiorno per finanziare questa competizione di livello nazionale 

che fornisce una valenza anche sotto il profilo turistico”.  

Tutti aspetti che sono stati evidenziati in conferenza stampa. Una 

specialità in continua crescita, come ha osservato il presidente 

regionale della Fisr, Massimiliano Trovato: “Il “freestyle” è una 

disciplina, ormai sempre più diffusa. Avremo in gara i 4 campioni 

del mondo ed i tre europei. Ringrazio gli enti che hanno sostenuto 
l’evento, in particolare il Comune di Catania ed Enzo Falzone 

(vicepresidente regionale del Coni ndr)”. 

 

Marika Kullmann, vicepresidente della Fisr. “La caratteristica del “freestyle” è quella di essere una disciplina molto 

urbana - ha affermato il maestro Kullmann - in quanto si può pattinare sulle piazze e, quindi, è più appetibile ed efficace 
per riqualificare quelle zone che necessitano maggiore attenzione da parte dei Comuni”.  

“L’altro aspetto - continua - è che con il “freestyle” assistiamo alla crescita di moltissimi atleti e la Sicilia sta emergendo 
in questo contesto. A riguardo vorrei ricordare non solo i campioni, ma anche coloro che si avvicinano a questa 

disciplina”.  

Catania è pronta per esaltarsi ancora una volta in un momento storico che vedrà dal 19 al 23 giugno i Mondiali dello sport 

d’impresa e, ottobre, il Trofeo Coni. I numeri di questi straordinari eventi contribuiranno a una straordinaria opera di 

promozione turistica del territorio. 
Nunzio Currenti 

 

CATANIA CAPITALE DEL PATTINAGGIO FREESTYLE 

 

A Viareggio la formazione di Bosco si giocherà anche la finale della Supercoppa 
 

Si parte finalmente. Pronti a vivere nuove emozioni sulla 

sabbia che scotta. A Viareggio è tutto pronto per le prime 

tre giornate di campionato italiano e per la finalissima di 

Supercoppa che vedrà in campo domenica la squadra 

locale campione d’Italia e la DomusBet.tv Catania 

Beach Soccer. Saranno i primi momenti per valutare la 

condizione delle squadre e dei singoli giocatori. 

Domani, alle 12.30, il Fc Catania di D’Amico esordirà 

nel campionato italiano riceverà la Roma. Alle 16 tocca 

alla DomusBet.Tv scendere in campo per la prima volta 
in questa stagione per sfidare la Sambenedettese, difesa 

tra i pali anche quest’anno da Seba Paterniti, il portiere 

messinese campione d’Europa con l’Italia ed ex di turno. 

L’indomani toccherà alla squadra del presidente 

Giuseppe Bosco esordire per prima contro Lamezia. 

  

Il Catania Fc, invece, sarà sottoposto a un primo test davvero significativo contro il Pisa. Per Bruno Xavier e soci si toccherà 

con mano la forza della squadra.  
Domenica 2 giugno, alle 11.30, Icierre Lamezia-Fc Catania completerà il percorso dei rossazzurri. Sarà anche il momento 

per assegnare la Supercoppa. La DomusBet Catania se la vedrà contro il Viareggio in casa dei toscani.  Testa anche alla 
Coppa Italia che sarà organizzata a Torre Faro a Messina. Dal 27 al 30 giugno, saranno ben quattordici le squadre che si 

contenderanno la vittoria finale. Oltre al Catania Bs targato DomusBet.tv sarà un duello con Viareggio, Napoli, Pisa, 

Catania Fc, Vasto, Lamezia Terme, Bologna, Udine, Roma, Chiavari, Genova, Milano, Sambenedettese.  
Nun. Cur. 

 

DUE SQUADRE CATANESI PRONTE ALLE SFIDE TRICOLORI 

 

 

https://freepressonline.it/
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Amato, odiato, acclamato, giudicato ma innegabilmente iconico 

Rocco Siffredi apre la nuova edizione di Etna Comics 2024 

 
La notizia dell’ospitata del pornoattore giorno 6 giugno al Centro Fieristico “Le Ciminiere” 

di Catania ha acceso un prevedibile dibattito sui social. I commenti - scritti dai tanti fan del 

Festival Internazionale del fumetto, del gioco e della cultura pop - mirano a capire il perché 

di questa scelta “fuori tema” da parte dell’organizzazione. Non c’è dato sapere se la decisione 

sia stata presa per via del successo della recente serie Netflix “Supersex” - che lo vede 

protagonista -, o per attirare i curiosi.   

È un dato di fatto come molti manga ed anime - e di conseguenza cosplayer - siano a sfondo 

sessuale. Una delle caratteristiche più distintive per i giapponesi, infatti, è proprio la 

sessualizzazione dei personaggi; ciò ha notevolmente influenzato la cultura popolare nel 

mondo.  

 

Per cui, qual è il motivo di tanto perbenismo celato dietro i commenti social? Vale la pena 

ricordare il battesimo dell’attrice porno Riae nel mondo del fumetto nel 2022, eppure la 

Suicide Girl italiana è stata sorpresa ben gradita dai fan siciliani e non solo. Non è forse 

arrivato il momento di sdoganare certi tabù? Non a caso Rocco sarà ospite per un incontro 

con i fan proprio nella denominata Area Taboocom. Il pubblico presente potrà assistere al 

dibattito sui retroscena e gli aspetti inediti da cui ha preso spunto il racconto della serie, con 

un’analisi dei momenti vissuti fin dalla sua infanzia e attenzione dedicata alla sua famiglia, 

le sue origini, il suo rapporto con l’amore, il punto di partenza e il contesto che lo ha portato 

ad intraprendere la sua strada nella pornografia.  
Chiara Lucia Germenà 

 

 

C’È SPAZIO PER UNA PAGINA SUPERSEX 

CATANIA CAPITALE ITALIANA DELL’ARTE 

Il Comune cerca partner per ottenere il riconoscimento per il 2026 
  

L’invito è rivolto a tutti i possibili partner pubblici e privati, disponibili a lavorare nel lasso 

di tempo concesso dal Ministero (sino al 30 giugno 2024) ad una progettazione condivisa che 

rafforzi il peso specifico della candidatura e ne costituisca l’ossatura, sulla quale costruire 

un’immagine della Città vivace, attenta all’innovazione, creativa e positiva.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Catania capitale italiana dell’arte contemporanea 2026”, è il traguardo che 
l’Amministrazione comunale intende perseguire con tutte le realtà culturali e artistiche cittadine 

che vorranno collaborare per partecipare, con uno specifico progetto, al bando pubblicato dal 
Ministero della Cultura, assoluta novità nel panorama nazionale.   

Si può rispondere all’avviso di manifestazione di interesse pubblicato dalla direzione Cultura 

sul sito istituzionale, entro il 31 maggio. 

 

PER SAPERNE DI PIÙ VISITA IL LINK 

F.P. 

 

 

 

https://freepressonline.it/
https://freepressonline.it/
https://www.comune.catania.it/informazioni/news/cultura/2024/allegati-2024/avviso-manifestazione-interesse-arte-contemporanea.pdf

